

## NOTA DE PRENSA

# La Universidad de Alcalá aprueba el nombramiento de Su Majestad el Rey como doctor ‘honoris causa’

- El departamento de Ciencias Jurídicas, promotor de la iniciativa, destaca la estrecha vinculación del Rey con la UAH y su compromiso con los derechos humanos, la cultura o la investigación.

### Alcalá de Henares, 28 de octubre de 2024

El Claustro de la Universidad de Alcalá (UAH) ha aprobado hoy el [nombramiento de Su Majestad el Rey Don Felipe como doctor \*honoris causa\*](#).

Con sus frecuentes visitas a la Universidad de Alcalá, Su Majestad contribuye de forma decisiva a proyectar una imagen internacional de prestigio de la Universidad de Alcalá, cinco veces centenaria, reconocida como Patrimonio Mundial por la UNESCO y que, como tal, aúna tradición, modernidad y compromiso social.

En este sentido, subraya su apoyo al Premio de Derechos Humanos Rey de España, auspiciado por la UAH y el Defensor del Pueblo, que “confirma su implicación en la defensa de las libertades públicas”. También al Galardón Camino Real, instaurado en 2012 por el Instituto Benjamin Franklin de la Universidad de Alcalá para reconocer el trabajo profesional de los españoles que, de forma destacada y ejemplar, proyectan y potencian la imagen positiva de España en Estados Unidos.

Del mismo modo, la propuesta destaca la labor realizada por Su Majestad el Rey para la “promoción y reconocimiento a la cultura y al conocimiento científico”. Basta con mencionar su participación en el Premio de Literatura en Lengua Castellana Miguel de Cervantes, el galardón más relevante de la literatura en español; o en el Premio Iberoamericano de Humor Gráfico Quevedos, enriqueciendo el prestigio y repercusión de dichas distinciones, cuyos actos de entrega se celebran en la propia Universidad. En esta misma línea, fuera del ámbito de la UAH, son también relevantes los premios anuales otorgados por la Fundación Príncipe de Asturias creada en 1980 o los fines institucionales de la Fundación Príncipe de Girona constituida en 2009 para la promoción del talento joven y el emprendimiento.

Esta distinción se suma al currículum académico de Don Felipe, que recoge una licenciatura en Derecho por la Universidad Autónoma de Madrid y un Máster en Relaciones Internacionales en la Edmund Walsh School of Foreign Service de la Universidad de Georgetown (Washington D.C.).

---

### Contacto

Departamento de Comunicación Institucional  
91-885 40 67 [prensa@uah.es](mailto:prensa@uah.es)

Plaza de San Diego, s/n · 28801 · Alcalá de Henares · Madrid